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Tahun	ini	target	angka	kemiskinan	Indonesia	antara	6,5-7,5%.	Sayangnya,	meski	baru	awal	tahun	Menteri	Koordinator	

Pembangunan	Manusia	dan	Kebudayaan	(Menko	PMK)	Muhadjir	Effendy	pesimistis	 target	 tersebut	bisa	 tercapai.	

Apalagi	saat	ini	posisinya	masih	di	angka	9,3%.	Di	sisi	lain,	pemerintah	yakin	bisa	menekan	kemiskinan	ekstrem	yang	

sekarang	sudah	berada	di	1,12	%.	Dikatakannya	bakal	ada	penurunan	sampai	0,90	%	pada	tahun	2022-2023.	Sehingga	tahun	

2024	ini	untuk	kemiskinan	ekstrem	paling	tidak	di	bawah	0,5%.	Namun	hal	itu	juga	belum	sesuai	target	di	angka	0%.	Apalagi	

data	 terbaru,	 sebanyak	 75	 kabupaten/kota	mengalami	 peningkatan	 kemiskinan	 ekstrem.	 Sedangkan	 7	 kabupaten/kota	

justru	 stagnan.	 Kenapa	 target	 di	 pasang	 tinggi	 jika	 kemampuan	 mini?	 Padahal	 anggaran	 belanja	 perlindungan	 sosial	

(perlinsos)	atau	bantuan	sosial	(bansos)	di	2024	dikabarkan	berpotensi	membengkak	hingga	nyaris	sentuh	Rp	500	triliun.

Baca	di	hal	11....

MISI JINAKKAN KEMISKINAN
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ANGGARAN BELANJA 
PERLINSO/BANSOS (2019-2024)

BANSOS 
SEMBAKO
18.8	juta
keluarga 
penerima
manfaat (KPM)

ASISTENSI
REHABILITASI
SOSIAL

263.491
penerima

PROGRAM
KELUARGA
HARAPAN

10	Juta
KPM

PROGRAN
INDONESIA
PINTAR (PIP)

20.8	Juta
orang

JAMINAN
KESEHATAN
NASIONAL

KARTU
INDONESIA
PINTAR (KIP)

1.1	juta
orang

KARTU
PEKERJA

1.2	Juta
orang

SUBSIDI
BUNGA
KUR

6.09	Juta
orang

96.8	juta
KPM

BANTUAN
LANGSUNG
TUNAI (BLT)

BLT
DESA

2.96	juta
KPM

18.8	juta
KPM

PROGRAM PRIORITAS 
PERLINSO/BANSOS 2024 

Sumber	:
Kementerian
Keuangan	
(kemenkeu)
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Kabar Baik! Bebas Pajak Rumah 

Lanjut hingga Juni 2024

JAKARTA- Pemerintah memper-
panjang pemberian insentif pajak 
untuk pembelian rumah hingga akhir 
tahun ini. Hal ini ditetapkan dalam 
Peraturan Menteri Keuangan Nomor 7 
Tahun 2024.

Insentif Pajak Pertambahan Nilai 
(PPN) Ditanggung Pemerintah (DTP) 
atas penyerahan rumah tapak dan 
satuan rumah susun dengan harga jual 
paling banyak Rp 5 miliar itu berlaku 
sejak 13 Februari 2024.

Direktur Penyuluhan, Pelayanan, 
dan Hubungan Masyarakat Direktorat 
J e n d e r a l  P a j a k  K e m e n t e r i a n 
Keuangan, Dwi Astuti mengatakan, 
pemberian insentif PPN DTP ini dalam 
rangka meningkatkan pertumbuhan 
ekonomi nasional serta meningkatkan 
daya beli properti oleh masyarakat.

Ini karena transaksi di bidang 
properti menurutnya merupakan 
transaksi yang mempunyai efek 
pengganda atau multiplier effect yang 
besar terhadap sektor ekonomi yang 
lain, seperti sektor tenaga kerja, 
hingga sektor perdagangan material 
bahan bangunan.

"Pemerintah berharap melalui 
perpanjangan insentif ini terjadi 
peningkatan aktivitas transaksi 
properti yang akan berdampak positif 
terhadap aktivitas ekonomi terkait 
lainnya," kata Dwi dikutip dari siaran 
pers, Kamis (22/2/2024).

Dwi lalu menegaskan bahwa PPN 
DTP diberikan atas Dasar Pengenaan 
Pajak (DPP) maksimal 2 miliar rupiah 
yang merupakan bagian dari harga jual 
paling banyak 5 miliar rupiah.

Contohnya, Tuan X membeli rumah 
seharga Rp 6 miliar. Atas transaksi 
t e r s e b u t  T u a n  X  t i d a k  d a p a t 
memanfaatkan insentif PPN DTP 
karena harga jual rumah melebihi Rp 5 
miliar. Contoh kedua, Tuan Y membeli 

rumah seharga Rp 5 miliar. Atas 
transaksi tersebut, Tuan Y akan 
mendapatkan insentif PPN DTP tetapi 
hanya atas Dasar Pengenaan Pajak 
(DPP) sebesar Rp 2 miliar.

"Dengan kata lain,  PPN DTP 
sebesar 11% dikali 2 miliar rupiah 
atau sebesar 220 juta rupiah," ujarnya.

Berdasarkan Pasal 7 PMK ini, PPN 
DTP yang diberikan terbagi atas dua 
periode. Untuk penyerahan rumah 
periode 1 Januari 2024 sampai dengan 
30 Juni  2024,  PPN ditanggung 
pemerintah sebesar 100% dari Dasar 
Pengenaan Pajak (DPP).  Untuk 
penyerahan periode 1 Juli 2024 
sampai dengan 31 Desember 2024, 
PPN ditanggung pemerintah sebesar 
50% dari DPP.

Perlu diingat kebijakan ini hanya 
dapat dimanfaatkan satu kali oleh 
warga negara Indonesia maupun 
warga negara asing. Selain itu, insentif 
ini hanya diberikan atas penyerahan 
rumah tapak baru atau satuan rumah 
susun baru yang telah mendapatkan 
kode identitas rumah dari aplikasi 
Kementerian Pekerjaan Umum dan 
Perumahan Rakyat dan/atau Badan 
Pengelola Tabungan Perumahan 
Rakyat.

Dwi juga menyampaikan bahwa 
k e b i j a k a n  i n i  t e t a p  d a p a t 
dimanfaatkan atas  penyerahan 
dengan skema cicilan. Insentif juga 
d a p a t  d i m a n fa a t ka n  wa l a u p u n 
pembayaran uang muka atau cicilan 
pertama telah dilakukan sebelum 
berlakunya PMK ini asal tidak lebih 
lama dari pada tanggal 1 September 
2023. Satu syarat lainnya yang perlu 
diperhatikan adalah rumah tapak atau 
satuan rumah susun tersebut tidak 
boleh dipindahtangankan dalam 
jangka waktu satu tahun sejak 
penyerahan.

"Pemerintah berharap 
m a s y a r a k a t  d a p a t 
memanfaatkan kesempatan ini 
u n t u k  m e m i l i k i  r u m a h 
sekaligus mendukung geliat 
ekonomi  nasional  sektor 
properti dan sektor-sektor 
pendukungnya," ungkap Dwi.

Kenaikan	Pajak	Bahayakan	
Ekonomi

D i  s i s i  l a i n ,  E k o n o m 
sekaligus Direktur Center of 
Economics and Law Studies 
(Celios), Bhima Yudhistira, 
mendorong pemerintah untuk 
mempertahankan kebijakan 
fiskal guna menjaga tingkat 
konsumsi rumah tangga tetap 
kuat.

Hal ini diharapkan dapat 
menjaga ketahanan ekonomi 
I n d o n e s i a  d i  t e n g a h 
perlambatan ekonomi yang 
dialami beberapa mitra dagang 
seperti China, Jepang, dan 
negara-negara Uni Eropa.

“Karena yang akan menjadi 
kekuatan Indonesia saat ini, di 

tengah bonus demografi adalah 
konsumsi rumah tangga yang besar. 
Jadi, konsumsi harus dijaga, terutama 
untuk kelas menengah,  dengan 
kebijakan fiskal yang akomodatif,” 
kata Bhima pada Kamis (22/2/2024).

Pemerintah juga diminta untuk 
menghindari kebijakan kenaikan 
pajak yang signifikan, terutama yang 
berdampak pada kelas menengah 
dalam hal tarif.

Selain itu, penting untuk terus 
meningkatkan kebijakan subsidi dan 
bantuan sosial (bansos) sebagai alat 
penyerap dampak atau penangkal 
g u n c a n g a n  e k o n o m i  d a r i  l u a r 
negeri.“Itu penting untuk dijaga,” ujar 
dia.

Sebelumnya, Menteri Keuangan Sri 
Mulyani  Indrawati  menyatakan 
Anggaran Pendapatan dan Belanja 
Negara (APBN) akan terus digunakan 
s e b a ga i  s h o c k  a b s o rb e r  u n t u k 
melindungi masyarakat, baik dari 
risiko perlambatan ekonomi global 
maupun situasi ekonomi domestik.

Bansos merupakan salah satu 
intervensi APBN dalam upaya menjaga 
daya beli  masyarakat di tengah 
volatilitas harga pangan bergejolak, di 
mana anggarannya termasuk dalam 
p r o g r a m  p e r l i n d u n g a n  s o s i a l 
(perl insos)  bersamaan dengan 
kebijakan subsidi .  Untuk 2024, 
anggaran perlinsos ditetapkan senilai 
Rp493,5 triliun.

Sri Mulyani mengatakan intervensi 
APBN dalam mengendalikan harga 
pangan bergejolak tidak hanya melalui 
program bansos. Intervensi juga 
d i l a k u k a n  m e l a l u i  a n g g a r a n 
ketahanan pangan, yang tercatat 
sebesar Rp104,2 triliun pada tahun 
lalu dan Rp114,3 triliun pada tahun 
ini.(wid,ant,rls/dya)

(Ilustrasi)	Pemerintah	dukung	sektor	properti	dengan	memperpanjang	Insentif	PPN	Ditanggung	Pemerintah	(DTP)	
atas	penyerahan	rumah	tapak	dan	satuan	rumah	susun	dengan	harga	jual	paling	banyak	Rp	5	miliar	hingga	Juni	2024.(dok)

H A R I A N

KETENTUAN RUMAH 
YANG DAPAT 
INSENTIF PPNDTP
-----------------------------------------------------

INSENTIF PPN DTP DIBERIKAN UNTUK:

Rumah tapak atau satuan rumah susun 
dengan harga jual Rp2	miliar	hingga	
Rp	5	miliar.

Rumah tapak baru atau satuan rumah susun 
baru yang diserahkan dalam	kondisi	siap	huni.

Rumah tapak atau satuan rumah susun telah 
mendapatkan	kode	identitas	rumah.

Rumah tapak atau satuan rumah susun 
pertama	kali	diserahkan	oleh	Pengusaha	
Kena	Pajak	penjual	dan	belum	pernah	
dilakukan	pemindahtanganan

PPN terutang yang ditanggung Pemerintah 
atas penyerahan yang terjadi saat 
ditandatanganinya akta jual beli (AJB) yang 
dibuat oleh pejabat pembuat akta tanah atau 
ditandatanganinya	perjanjian	pengikatan	
jual	beli	(PPJB)	lunas	di	hadapan	notaris

Telah dilakukan penyerahan hak secara nyata 
untuk menggunakan atau menguasai rumah 
tapak siap huni atau satuan rumah susun huni 
yang	dibuktikan	dengan	berita	acara	serah	
terima	sejak	tanggal	1	Januari	2024	-	31	
Desember	2024.

*Masyarakat	yang	berhak	mendapat	PPN	DTP	
adalah	WNI	dan	WNA	yang	memiliki	nomor	
pokok	wajib	pajak	(NPWP).

*PPN	DTP	dapat	dimanfaatkan	untuk	setiap	
satu	orang	atas	perolehan	satu	rumah	tapak	
atau	satu	satuan	rumah	susun

PERIODE PEMBERIAN INSENTIF PPN DTP:

Periode	1	Januari	2024	
sampai		31	Juni	2024, 
insentif PPN DTP yang diberikan 100%
-------------------------------------------------------
Periode	1	Juli	2024	
sampai	31	Desember	2024 
insentif PPN DTP yang diberikan 50%

Apabila	rumah	tapak	atau	satuan	rumah	susun	
telah	dilakukan	pembayaran	uang	muka	atau	
cicilan	kepada	Pengusaha	Kena	Pajak	penjual	
sebelum	berlakunya	peraturan	ini,	dapat	diberikan	
insentif	PPN	DTP	dengan	ketentuan:

Dimulainya pembayaran uang muka atau 
cicilan pertama kali kepada Pengusaha 
Kena Pajak penjual paling cepat tanggal 
1	September	2023

Penandatanganan AJB atau PPJB serta 
serah terima telah dilakukan sejak tanggal 
1	Januari	2024-31	Desember	2024

PN DTP diberikan hanya atas PPN yang 
terutang atas pembayaran sisa cicilan dan 
pelunasan yang dibayarkan	selama	periode	
pemberian	PPN	DTP.

*Berdasarkan	Peraturan	
Menteri	Keuangan	(PMK)	
Nomor	7	Tahun	2024	
tentang	Pajak	
Pertambahan	Nilai	atas	
Penyerahan	Rumah	Tapak	
dan	Satuan	Rumah	Susun	
yang	Ditanggung	
Pemerintah	Tahun	
Anggaran	2024.
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setelah pemilu di Indonesia, mungkin 
karena adanya jarak yang panjang 
antara pemilu di Indonesia dan 
p e l a n t i k a n  p r e s i d e n  t e r p i l i h . 
(Prabowo baru akan dilantik pada 
bulan Oktober)," jelas The Diplomat 
lagi.

"Setelah kalah dari Jokowi pada 
tahun 2014 dan 2019, Prabowo pun 
sempat menggugat hasil pemilu 
tersebut di Mahkamah Konstitusi 
Indonesia, dengan alasan adanya 
kecurangan yang meluas. Kedua upaya 
tersebut gagal," tambahnya.

Partai	Belum	Satu	Suara	
soal	Hak	Angket

Di sisi lain, Bendahara Umum 
Partai  NasDem Ahmad Sahroni 
m e n g a t a k a n  p a r t a i n y a  m a s i h 
menunggu arahan terkait hak angket 
atas dugaan kecurangan Pilpres 2024. 
Meskipun, Sahroni mengatakan capres 
nomor urut  1  Anies  Baswedan 
mendukung hak angket tersebut.

"Ya kalau capresnya ngomong 
mendukung tapi ketum partainya 
nggak, kan kita nggak tau loh," kata 
Sahroni di NasDem Tower, Menteng, 
Jakarta Pusat, Kamis (22/2/2024).

Sahroni mengatakan gejolak 
dalam pemilu akan selalu ada. Namun, 
kata dia, politik merupakan hal yang 
dinamis ."Loh i tu  kan omongan 
masalah ada gejolak atau nggak mana 
sih di republik ini yang nggak ada 
gejolak? Semua aspek pasti ada 
gejolaknya.Tapi, namanya politik itu 
dinamis," ujarnya.

"Jadi bukan ada gejolak jadinya 
jelek ya nggak, sifat politik adalah yang 
dikategorikan, bisa dikategorikan 
semua dinamis, bisa naik bisa turun, 
tapi semua bisa dilakukan," sambung 
dia.

Lebih lanjut, Sahroni menekankan 
tidak ada perbedaan pandangan 
antara Anies dengan partai politik 

JAKARTA - Media asing masih terus 
memantau pemilu presiden (pilpres) 
RI. Kini, sejumlah media menyoroti 
calon presiden (capres) nomor urut 1 
Anies Baswedan dan capres nomor 
urut 3 Ganjar Pranowo bersatu 
melawan hasilnya.

Keduanya dilaporkan menyerukan 
penyelidikan atas penyelenggaraan 
p e m i l u  b e b e r a p a  w a k t u  l a l u . 
Sebagaimana diketahui, sejauh ini 
ca p res  n omor  u rut  2  Pra b owo 
Subianto unggul dari keduanya baik 
dalam hasil perhitungan cepat (quick 
count) lembaga survei ataupun 
perhitungan nyata (real count) KPU.

Reuters misalnya. Media tersebut 
melaporkan hal ini melalui artikel 
ber judul  'Defeated Indonesian 
e l e c t i o n  c a n d i d a t e s  c a l l  f o r 
parliamentary probe'."Dua kandidat 
yang gagal dalam pemilihan presiden 
Indonesia pekan lalu telah mendesak 
parlemen untuk menyelidiki keluhan-
keluhan mengenai ketidakberesan 
menjelang pemilu tersebut," demikian 
laporan media tersebut, dikutip Kamis 
(22/2/2024).

" S e r u a n  t e r s e b u t  m u n c u l 
m e s k i p u n  a d a  k o m e n t a r  d a r i 
pengamat independen bahwa tidak 
a d a  t a n d a - t a n d a  k e c u r a n g a n 
sistematis dalam pemilu satu hari 
terbesar di dunia ini, selain dari 
masalah-masalah seperti daftar 
pemilih yang sudah ketinggalan zaman 
atau penundaan pemungutan suara," 
tambahnya.

Disebutkan bagaimana Anies dan 
Ganjar memperoleh suara tak sebesar 
P ra b o w o .  D i  m a n a  A n i e s  2 5 % 
sedangkan Ganjar 17%."Namun, tanpa 
memberikan bukti, kedua kubu yang 
ka l a h  m e n g e l u h ka n  i n t i m i d a s i 
pemilih, manipulasi lembaga negara, 
dan penyalahgunaan sumber daya 
negara, seperti dana kesejahteraan, 
s e l a m a  m a s a  k a m p a nye  u n t u k 
mempengaruhi hasil pemilu," ujar 
media itu lagi.

"Pada hari Senin, Ganjar mendesak 
dilakukannya penyelidikan ketika 
parlemen berkumpul kembali pada 
tanggal 5 Maret," muatnya mengutip 
Ganjar.

"Anies, mantan gubernur ibu kota 
Jakarta, mengatakan pada hari Selasa 
bahwa kubunya siap untuk ber-
partisipasi dalam penyelidikan parlemen 
y a n g  m e m u n g k i n k a n  a n g g o t a 
parlemen untuk menyelidiki tindakan 
pemerintah," muat Reuters lagi.

R e u t e r s  p u n  m e m a s u k k a n 
pengamat lokal Arya Fernandes dari 
Pusat Kajian Strategis dan Inter-
nasional Indonesia (CSIS). Ia me-
nyebut penyelidikan akan sulit di-
l a k u k a n  k a r e n a  m e m e r l u k a n 
dukungan dari anggota parlemen. 
"Bahkan jika penyelidikan tersebut 
disetujui, hasil pemilu tidak akan 
dapat membatalkan hasil pemilu," 
tambahnya, namun hal terseut dapat 
menjadi  upaya untuk menekan 

pemerintahan baru.
H a l  s a m a  j u g a  d i m u a t  T h e 

Diplomat. Media itu menulis artikel 
"Indonesian Presidential Contenders 
Call for Parliamentary Probe Into 
Election"."Kedua calon presiden 
I n d o n e s i a  y a n g  k a l a h  t e l a h 
menyerukan penyelidikan formal 
terhadap pelaksanaan pemilu minggu 
lalu,  yang dimenangkan secara 
gemilang oleh Menteri Pertahanan 
Prabowo Subianto," katanya.

"Minggu ini, baik Ganjar Pranowo 
maupun Anies  Baswedan telah 
menyatakan keprihatinannya bahwa 
pemilu 14 Februari dirusak oleh 
banyak penyimpangan, termasuk jual 
beli suara dan intimidasi," tambahnya 
lagi.

"Meskipun hasil resmi belum akan 
diumumkan sampai bulan depan, 
penghitungan t idak  resmi  me-
nunjukkan bahwa Prabowo, mantan 
jenderal era Orde Baru, memenangkan 
pemilu dalam satu putaran pe-
mungutan suara, dengan perolehan 
sekitar 58% suara. Anies dan Ganjar di- 
perkirakan mendapat masing-masing 
25% dan 17%," jelas media itu lagi.

Sebenarnya  di je laskan pula 
bagaimana jajak pendapat pra pemilu 
menempatkan Prabowo jauh lebih 
u n g g u l  d i b a n d i n g k a n  k e d u a 
pesaingnya. Namun, sebut media 
tersebut tim kampanye Anies dan 
Ganjar sama-sama ingin maju ke 
putaran kedua pada bulan Juni yang 
mungkin memberi waktu bagi salah 
satu dari mereka untuk memberi 
"tantangan yang kredibel".

"Agar penyelidikan bisa berjalan, 
Anies dan Ganjar membutuhkan 
dukungan lebih dari separuh dari 580 
a n g g o t a  D P R  d i  D P R .  H a l  i n i 
tampaknya masih dapat dicapai, 
mengingat PDI-P dan tiga partai dalam 
koalisi Perubahan Anies memiliki total 
295 kursi," muatnya lagi.

"Tantangan seperti ini biasa terjadi 

pengusungnya. Tetapi, dia menyebut 
sampai saat ini pihaknya masih 
menunggu arahan Ketum Partai 
NasDem Surya Paloh.

"Nggak ada (perbedaan), Anies 
pada prinsipnya dengan pemikirannya 
kan juga sama, Pak Anies dan Cak Imin 
berpikir bahwa ada hal yang dalam 
rangka pemilu ini udah diselesaikan, 
tapi ada hal-hal yang kurang baik, 
maka itu ada mekanisme," tuturnya.

"Semua tim menyiapkan apa yang 
m e n j a d i  u n t u k  h a s i l  a p a  ya n g 
dilalukan KPU akan digugat, itu 
mereka lagi  s iapin ,  jadi  i tulah 
mekanismenya," imbuhnya.

Sebelumnya, Ganjar Pranowo 
m e n g u s u l k a n  a g a r  p a r t a i 
pengusungnya untuk menggulirkan 
hak angket atas dugaan kecurangan 
Pilpres 2024 di DPR. Hal ini mendapat 
respons positif dari capres nomor urut 
1 Anies Baswedan.

Adapun partai pengusung Ganjar 
yang berada di DPR ialah PDIP dan 
P P P.  U s u l a n  i n i  k a t a nya  t e l a h 
disampaikan dalam rapat TPN pada 
Kamis (15/2/2024). Ganjar mengaku 
telah menyampaikan ribuan pesan 
ya n g  m a s u k  d a r i  re l awa n  d a n 
masyarakat terkait berbagai dugaan 
k e c u r a n g a n  d i  P i l p r e s  2 0 2 4 . 
(wid,rtr,dip,ant/dya)

Media Asing Sebut Anies-Ganjar Bersatu 

Lawan Hasil Pilpres

Calon	Presiden	Prabowo	Subianto	(kemeja	biru)	bersama	dengan	Ganjar	Pranowo	(kemeja	putih)	
dan	Anies	Baswedan	(jas	hitam)	saat	debat	Capres.	(AFP)

H A R I A N
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JAKARTA  –  P e n y i d i k  K o m i s i 
Pemberantasan Korupsi  (KPK) 
mengatakan bahwa Pelaksana Tugas 
(Plt) Sekretaris Daerah Kabupaten 
Sidoarjo Andjar Surjandianto  telah 
diperiksa penyidik sebagai saksi 
dalam perkara dugaan korupsi di 
lingkungan Badan Pelayanan Pajak 
Daerah (BPPD) Kabupaten Sidoarjo, 
Jawa Timur.

P a d a  p e m e r i k s a a n  y a n g 
berlangsung di Gedung Merah Putih 
KPK tersebut, penyidik KPK juga 
m e n d a l a m i  m a t e r i  ya n g  s a m a 
terhadap Kepala Bidang Pendapatan 
Daerah 3 (PD3) BPPD Kabupaten 
Sidoarjo, Ninik Sulastri dan Kepala 
Subbag Perencanaan dan Keuangan 
BPPD Kabupaten Sidoarjo, Nur Aditya 
Marendra Wardhani.

“Ketiga saksi penuhi panggilan dan 
dikonfirmasi antara lain kaitan dengan 
status jabatan dari tersangka SW di 
BPPD Pemkab Sidoarjo termasuk 
pihak terkait lainnya,” kata Kepala 
Bagian Pemberitaan KPK Ali Fikri saat 
dikonfirmasi  di  Jakarta ,  Kamis 
(22/2/2024).

Ali juga mengatakan ketiga saksi 
juga didalami pengetahuannya soal 
besaran potongan insentif pegawai di 
lingkungan BPPD Kabupaten Sidoarjo.

“Didalami juga besaran setiap 
potongan dana insentif dari para ASN 
di BPPD untuk kebutuhan Kepala 
BPPD dan Bupati Sidoarjo,” kata Ali.

M e s k i  d e m i k i a n ,  A l i  b e l u m 
memberikan keterangan lebih lanjut 
soal apa saja temuan tim penyidik 
dalam pemeriksaan terhadap para 
saksi tersebut.

K P K  p a d a  2 9  J a n u a r i  2 0 2 4 
menahan dan menetapkan Kasubag 
Umum dan Kepegawaian Badan 

Pelayanan Pajak Daerah (BPPD) 
Kabupaten Sidoarjo Siska Wati (SW) 
sebagai tersangka dalam kasus dugaan 
korupsi pemotongan insentif pegawai 
di  l ingkungan BPPD Kabupaten 
Sidoarjo, Jawa Timur.

Wakil Ketua KPK Nurul Ghufron 
mengatakan penetapan tersangka 
terhadap Siska Wati berawal dari 
laporan masyarakat soal dugaan 
korupsi berupa pemotongan insentif 
dan penerimaan uang di lingkungan 
BPPD Kabupaten Sidoarjo.

Laporan tersebut  kemudian 
dipelajari oleh tim KPK dan pada 
K a m i s  ( 2 5 / 1 / 2 0 2 4 )  d i p e ro l e h 
informasi telah terjadi penyerahan 
sejumlah uang secara tunai pada SW.

Atas dasar informasi tersebut, KPK 
melakukan operasi tangkap tangan 
(OTT) terhadap 10 orang di wilayah 
Kabupaten Sidoarjo.

Dalam OTT tersebut ini diamankan 
uang tunai ini  sekitar Rp69,9 juta dari 
dugaan pemotongan dan penerimaan 
uang sejumlah sekitar Rp2,7 miliar di 
tahun 2023.

Para pihak tersebut berikut barang 
buktinya kemudian dibawa ke Gedung 
Merah Putih KPK untuk dilakukan 
pemeriksaan lanjutan dan hingga 
akhirnya dilakukan penetapan status 
tersangka terhadap Siska Wati.

Ghufron menerangkan kasus 
tersebut berawal pada tahun 2023. 
Saat itu besaran pendapatan pajak 
BPPD Kabupaten Sidoarjo mencapai 
Rp1,3 triliun dan atas perolehan 
tersebut ASN yang bertugas di BPPD 
akan mendapatkan dana insentif.

Namun Siska Wati selaku Kasubag 
Umum dan Kepegawaian BPPD 
sekaligus Bendahara secara sepihak 
melakukan pemotongan dana insentif 

dari para ASN tersebut.
Permintaan potongan dana 

insentif ini disampaikan secara 
lisan oleh SW pada para ASN di 
beberapa kesempatan dan 
adanya larangan untuk tidak 
membahas potongan dimaksud 
m e l a l u i  a l a t  k o m u n i k a s i 
d i a n t a r a n y a  m e l a l u i 
percakapan WhatsApp.

Besaran potongan yang 
dikenakan mencapai 10-30 
persen sesuai dengan besaran 
i n s e n t i f  y a n g 
diterima.Penyerahan uang 
tersebut dilakukan secara tunai 
dan dikoordinir oleh setiap 
bendahara yang telah ditunjuk 
yang berada di bidang pajak 
daerah dan bagian sekretariat.

Khusus di tahun 2023, SW 
m a m p u  m e n g u m p u l k a n 
potongan dan penerimaan 
dana insentif dari para ASN 
sejumlah sekitar Rp2,7 miliar.

Sebagai bukti permulaan 
awal, besaran uang Rp69,9 juta 

yang diterima SW akan. dijadikan 
pintu masuk untuk penelusuran dan 
pendalaman lebih lanjut.

Atas perbuatannya, tersangka SW 
dijerat dengan Pasal 12 huru f Undang-
Undang Nomor 31 Tahun 1999 
tentang Pemberantasan Tindak 
Pidana Korupsi sebagaimana diubah 
dengan UU Nomor 20 Tahun 20019 
tentang Pemberantasan Tindak 
Pidana Korupsi jo Pasal 55 ayat (1) ke 1 
KUHP.

S e m e n t a r a  i t u ,  K P K 
mengungkapkan adanya peluang 
menetapkan Bupati Sidoarjo, Ahmad 
Muhdlor Ali ,  dan Kepala Badan 
Pelayanan Pajak Daerah (BPPD) 
Sidoarjo Ari Suyono sebagai tersangka 
kasus dugaan pemotongan insentif 
pegawai BPPD Pemkab Sidoarjo. 
Keduanya dapat berubah status 
menjadi tersangka setelah KPK 
mendapatkan alat bukti yang cukup. 

Tercatat, Ari Suryono sudah tiga 
kali diperiksa dalam kasus ini, yaitu 
pada 2 Februari, 16 Februari dan 19 
Februari 2024. Tapi Ari Suryono masih 
berstatus saksi dalam perkara ini. 
Sedangkan Ahmad Muhdlor Ali baru 
sekali diperiksa KPK pada 16 Februari 
2024.

" Ke t i ka  n a n t i  ka m i  a n a l i s i s 
berdasarkan kecukupan alat bukti 
kedua orang ini bisa dipertanggung 
j awa b ka n  se c a ra  h u ku m ,  p a st i 
ditetapkan menjadi tersangka," kata 
Juru Bicara KPK Ali Fikri kepada 
wartawan, Kamis (22/2/2024).

Ali menyampaikan saat penyidik 
merasa alat bukti sudah terpenuhi, 
maka kedua penyelenggara negara 
tersebut bakal ditetapkan sebagai 
tersangka. Ali menjamin dalam kasus 

KPK Periksa Plt Sekda Sidoarjo 

Terkait Korupsi BPPD
ini KPK bekerja secara independen 
tanpa tekanan pihak manapun. 

"Basisnya itu bagi kami, tidak ada 
kepentingan lain kecuali kecukupan 
alat bukti, siapapun itu termasuk dua 
orang," ujar Ali. 

D i k e t a h u i ,  K P K  s u d a h 
menggeledah dua lokasi di Sidoarjo, 
Jawa Timur pada Selasa (30/1/2024). 
Pe n g g e l e d a h a n  i n i  m e r u p a ka n 
tindaklanjut dari operasi tangkap 
tangan (OTT) di Sidoarjo. Target 
penggeledahan KPK ialah Rumah 
Dinas Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor 
Ali dan kantor BPPD Sidoarjo.

KPK menyita sejumlah uang asing 
dan tiga mobil yang diduga masih 
berhubungan dengan perkara OTT di 
S i d o a r j o .  K P K  j u ga  m e n d a p a t i 
beberapa bukti menyangkut kasus 
yang tengah diusut di BPPD Sidoarjo.  
(ant/lut/dya)

Foto:	Dokumentasi	KPK

H A R I A N
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Ali Fikri 
Kepala Bagian Pemberitaan KPK 
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SURABAYA – Pemprov Jawa Timur 
membahas penguatan kerjasama yang 
sudah terjalin di bidang ekonomi serta 
potensi-potensi perdagangan dan 
investasi dengan Swiss. Pembahasan 
dilakukan Penjabat (Pj) Gubernur 
Jawa Timur Adhy Karyono saat 
menerima kunjungan Duta Besar 
Swiss untuk Indonesia, Timor Leste 
dan ASEAN Olivier Zehnder di Gedung 
N e g a r a  G r a h a d i  p a d a  K a m i s 
(22/2/2024).

“Pertemuan siang ini merupakan 
momentum menguatkan hubungan 
antara Provinsi Jatim dengan Swiss 
serta masyarakat kedua wilayah. Saya 
berharap program kerjasama dan 
hubungan perekonomian Jatim dan 
Sw i s s  s e m a k i n  m e n i n gka t  d a n 
memberikan kemanfaatan besar di 
masa mendatang,” kata Adhy.

Adhy menyampaikan, peluang 
m e n g e m b a n gka n  ke r j a s a m a  d i 
investasi selaras dengan apa yang 
dilakukan Kementerian Perdagangan 
Republik Indonesia. Yang mana pada 
tanggal 16 Desember 2018, Menteri 
Perdagangan RI dan menteri negara-
negara di European Free Trade 
Association (EFTA) menandatangani 
p e r j a n j i a n  I n d o n e s i a  –  E F TA 
Comprehensive Economic Partnership 
Agreement (IE-CEPA). Persetujuan IE 
CEPA merupakan persetujuan dagang 
pertama Indonesia dengan negara-
negara di benua eropa.

“Dengan adanya IE-CEPA, EFTA 
diharapkan menjadi pintu masuk 
meningkatkan akses perdagangan 
barang jasa serta mendorong investasi 
Indonesia khususnya Jawa Timur. 

Mengingat saat ini Jatim dan Swiss 
sudah melakukan kerjasama dan akan 
semakin kuat hubungan bilateral 
melalui IE-CEPA di sektor ekonomi 
serta perdagangan,” tuturnya.

Melalui kerjasama di bidang 
ekonomi khususnya investasi, Adhy 
mengatakan sektor perekonomian di 
Jatim terus melaju. Berdasarkan data 
PUSDATIN Kementerian Perdagangan 
Republik Indonesia, tercatat mulai 
tahun 2019 sampai 2023, neraca 
perdagangan Provinsi Jatim dan Swiss 
nilainya surplus bagi Jatim senilai US$ 
49,3 juta.

Surplus tersebut tidak lepas dari 
nilai ekspor dan impor kedua negara. 
Pada agustus 2023, nilai ekspor Jatim 
ke Swiss mencapai US$ 82,32 juta. 
Beberapa komoditas non migas yang 
d i b awa  J a t i m  ke  Sw i s s  b e ru p a 
p e rh i a s a n ,  p e r m a t a ,  p e rka ka s , 
kendaraan dan bagiannya, mainan, 
berbagai makanan olahan, kain perca, 
alas kaki, kayu dan barang dari kayu 
serta perabot.

“Sedangkan nilai impor Swiss ke 
Jatim senilai US$ 33,05 juta dengan 
membawa komoditas berupa mesin 
pesawat mekanik, buku dan barang 
cetakan, bahan kimia organik, olahan 
dari  tepung,  tembakau,  produk 
industri farmasi dan perangkat optik,” 
imbuhnya.

Kerjasama kedua negara turut 
menghasilkan nilai investasi yang baik. 
Swiss yang berada di urutan ke 10 
dengan nilai investasi senilai US$ 
5 5 1 , 7  j u t a  m e n c a t a t k a n  3 0 
perusahaannya bercokol di Jatim.

Sembilan bidang usaha di 11 

Kabupaten Kota yang ada 
di Jatim masing-masing 
bergerak di bidang industri 
makanan, industri logam 
dasar, industri kimia dan 
farmasi, perdagangan dan 
reparasi serta transportasi, 
gudang dan komunikasi.

M e l i h a t  p o t e n s i 
investasi yang baik dari 
Jatim, Adhy menawarkan 
kepada Dubes Swiss, dua 
kawasan ekonomi khusus 
(KEK) dan lima kawasan 
industri yang tersebar di 
beberapa daerah untuk 
mengakomodir kebutuhan 
dari calon investor dan 
para pengusaha.

Diantaranya, Pasuruan 
Industrial Estate Rembang (PIER) 
Kabupaten Pasuruan, Safe n Lock di 
Kabupaten Sidoarjo, Halal Industrial 
Park Sidoarjo, Kawasan Industri di 
Kabupaten Tuban, Sidoarjo, Rangkah 
Industrial Estate (SIRIE) di Kabupaten 
Sidoarjo.

“Berbagai potensi dan peluang 
s e r t a  k e m u d a h a n  b e r u s a h a 
ditawarkan oleh Pemerintah Provinsi 
Jawa Timur yang didukung dengan 
iklim usaha yang kondusif,” jelasnya.

Adapun, kerjasama antara Jatim 
dan Swiss berlangsung cukup lama. 
Tercatat secara year on year, kondisi 
ekonomi Jatim triwulan III tahun 2023 
terhadap triwulan III tahun 2022 
mengalami pertumbuhan sebesar 4,86 
persen.

“ S e m u a  l a p a n g a n  u s a h a 

Jatim Jajaki Peningkatan Kerjasama 

Perdagangan dan Investasi dengan Swiss

mengalami pertumbuhan ekonomi 
positif  kecuali  lapangan usaha, 
a d m i n i s t r a s i  p e m e r i n t a h a n , 
pertahanan, dan jaminan sosial wajib,” 
kata Adhy.

Sementara itu, Duta Besar Swiss 
untuk Indonesia, Timor Leste dan 
ASEAN Olivier Zehnder mengucapkan 
terima kasih atas sambutan yang luar 
biasa dari Pemerintah Provinsi Jawa 
Timur di Gedung Negara Grahadi.

Menurutnya, Surabaya memiliki 
ekonomi  terkuat  d i  Indonesia . 
Sehingga dalam pertemuan ini akan 
mengembangkan lebih jauh kerjasama 
di bidang ekonomi antara Jatim 
dengan perusahaan Swiss yang ada di 
Surabaya serta berbicara dengan 
Kamar Dagang Indonesia (KADIN) 
mengenai potensi-potensi kerjasama 
yang akan dibangun ke depannya. (*)

Penjabat	(Pj)	Gubernur	Jawa	Timur	Adhy	Karyono	menerima	kunjungan	Duta	Besar	Swiss	
untuk	Indonesia,	Timor	Leste	dan	ASEAN	Olivier	Zehnder	di	Gedung	Negara	Grahadi	pada	

Kamis,	(22/2/2024).

SURABAYA  – Keberadaan kolam 
penampungan air dinilai penting 
untuk mencegah banjir di wilayah 
sekitar saat terjadi hujan deras. Untuk 
itu, Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi 
m e n g i n ga t k a n  ke p a d a  s e l u r u h 
pengembang perumahan untuk 
memperhatikan keberadaan kolam 
penampungan air. 

“Jadi perumahan-perumahan saya 
sarankan untuk membuat kolam 
tampung. Sehingga (aliran air) tidak 
langsung dibuang (ke sungai),” kata 
Eri, Kamis (22/02/2024).

 E r i  m e nye b u t ,  j i k a  d a h u l u 
pembangunan perumahan memang 
tidak diwajibkan membuat kolam 
tampung. Namun, lambat laun jumlah 
perumahan terus bertambah hingga 
m e m b u a t  l o k a s i  ya n g  d u l u nya 
merupakan tanah resapan menjadi 
terus berkurang.

“Karena itu sejak saya menjadi wali 

k o t a ,  s e t i a p  p e r u m a h a n  y a n g 
membangun, harus memiliki kolam 
tampung. Apalagi dia (perumahan) 
a d a  d i  h u l u  d a n  h i l i r n y a 
(perkampungan) warga,” sebutnya.

 Eri menilai bahwa keberadaan 
kolam tampung memiliki manfaat 
besar untuk menahan laju air sebelum 
dialirkan langsung menuju sungai. 
Apalagi  saat turun hujan dengan 
intensitas tinggi. 

Ia mencontohkan, di kawasan Jalan 
Pakal Madya, Kelurahan Pakal, belasan 
tahun dilanda banjir meski hanya 
terjadi 2-3 kali dalam setahun. Bahkan, 
saat tidak turun hujan, kawasan Pakal 
Madya juga pernah dilanda banjir.

“Karena ini (Pakal Madya) tidak 
setiap hujan banjir.  Tapi  kalau 
hujannya deras dan di wilayah Gresik 
juga deras, maka di sini (Pakal Madya) 
banjir,” ucapnya. 

Selain Pakal Madya, Eri juga 

menyebut jika di wilayah Kecamatan 
W i y u n g  t e r d a p a t  k o m p l e k s 
perumahan besar yang dulu langsung 
mengalirkan air melalui lubang besar 
menuju ke sungai.

“Saat hujan deras, kapasitas sungai 
tidak mampu menerima limpahan air 
yang besar sehingga mengakibatkan 
banjir di sekitarnya. Karena itu saya 
minta lubang ditutup, akhirnya posisi-
posisi (air) di perumahan itu harus 
ditampung di dalam kolam tampung,” 
ungkapnya

 Di sisi lain, Eri juga meminta lurah 
dan camat agar memperhatikan 
pembangunan perumahan dengan 
skala kecil. Sebab, perumahan dengan 
skala kecil tidak diwajibkan membuat 
kolam penampungan air seperti 
bozem.

 “Saya berharap teman-teman 
camat dan lurah untuk lebih fokus 
kepada pembuatan perumahan yang 

Wali Kota Eri Ungkap Pentingnya 
Kolam Penampungan Air untuk Cegah Banjir

sak ancer (satu blok), sak ancer (satu 
blok). Karena kalau perumahan (satu 
blok) itu kan tidak memiliki kewajiban 
membuat tampungan air,” katanya.

 N a m u n ,  a p a b i l a  s a t u  b l o k 
perumahan itu kemudian jumlah dan 
luasannya bertambah hingga 1 hektar, 
tentu akan berdampak besar terhadap 
berkurangnya tanah resapan. “Karena 
dulu awalnya tanah kosong atau sawah 
untuk tampungan air, kemudian 
dibuat perumahan,” jelasnya.

 Untuk itu, Eri meminta camat dan 
l u r a h  a g a r  m e m p e r h a t i k a n 
pembangunan perumahan di wilayah 
masing-masing. 

 “Mulai  sekarang ketika dia 
(pengembang) bangun satu ancer 
(satu blok) satu ancer (satu blok) 
tanyakan dulu, bebannya berapa. Jadi 
nanti dihitung, nanti setiap satu ancer 
(satu blok) tetap punya beban untuk 
membuat saluran air,” tukasnya.  
(am/lut)

H A R I A N
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MALANG  - Kemacetan di Jalan 
Muharto menjadi sorotan banyak 
p i h a k .  P a s a l n y a  t i d a k  h a n y a   
menghambat satu titik, melainkan 
merambah ke hampir seluruh ruas 
jalan di Ko olta Malang.

Dinas Perhubungan (Dishub) Kota 
Malang bersama Forum Lalu Lintas 
dan Angkutan Jalan (LLAJ), telah 
menyusun rencana dan strategi 
terbaru untuk mengatasi itu.

Kepala Dishub Kota Malang, 
Widjaja Saleh Putra mengatakan, "Jadi 
kami bersama Forum LLAJ juga telah 
menyusun rekomendasi penanganan 
yang terbagi dalam jangka pendek, 
menengah, dan jangka panjang." Hal 
itu  dikatakan usai rapat koordinasi 
pada Kamis (22/2/2024) sore. 

Dalam penanganan jangka pendek, 
pria yang akrab dengan sapaan Jaya ini 
menyebutkan, Dishub Kota Malang 
akan menerapkan larangan kendaraan 
untuk berbelok kanan pada jam-jam 
tertentu. Menurutnya, kendaraan dari 
arah timur atau dari arah Jembatan 
Kedungkandang, Jalan Mayjend 
Sungkono, akan dilarang berbelok 
kanan menuju arah Jalan Puntodewo 
atau makam kembar Kelurahan 
Polehan. 

"Tetapi dengan catatan pasar di 
sana itu harus bubar sesuai dengan 

ketentuan waktu. Artinya kalau jam 7 
pagi bubar, ya harus bersih. Makanya 
di Forum Lalin ini semua stakeholder 
juga harus ikut. Baik yang PKL di pasar 
Muharto ataupun di Kebalen, itu harus 
bersih," tambahnya. 

Sementara strategi kedua, yakni 
dengan membatasi kendaraan besar 
untuk masuk ke area Jalan Muharto, 
dari  arah timur ke barat dan 
sebaliknya. "Nah untuk kendaraan 
besar, kalau dari arah timur silahkan 
m e n g g u n a k a n  J a l a n  M a y j e n d  
Sungkono atau Ki Ageng Gribig. Kalau 
d a r i  a r a h  b a r a t ,  s i l a h k a n  

libatkan yang namanya Sukarelawan 
Pengatur Lalu lintas (Supeltas). Akan 
kita lakukan pembinaan secara on the 
spot. Kemudian pemasangan rambu, 
kita coba langsung penerapan di 
lapangan. Tentunya kami harus 
berkomunikasi dengan Polresta 
Malang," tukasnya. 

Terpisah, Pj Wali Kota Malang, 
Wahyu Hidayat yang turut hadir dalam 
rapat koordinasi tersebut, juga 
menghendaki bahwa penanganan 
kemacetan di Jalan Muharto harus 
dilakukan sesegera mungkin. 

“Hal ini seperti virus, sudah kami 
sampaikan harus ada solusi yang 
sifatnya mendesak, harus segera kami 
selesaikan. Di Muharto ini akan ada 
rekayasa lalu lintas, nanti akan ada 
kajian lagi. Paling tidak banyak hal 
yang harus kami selesaikan, mulai 
bagaimana pola pergerakan, jenis 
kendaraan, hingga bagaimana kami 
bisa mengatur,” jelas Wahyu. 

M e n u r u t n y a ,  p e n a n g a n a n  
kemacetan juga harus melibatkan 
penertiban Pedagang Kaki Lima (PKL) 
yang ada di kawasan Muharto dan 
Pasar Kebalen. Sehingga, diharapkan 
n a n t i nya  d a r i  m a s i n g - m a s i n g  
Organisasi Perangkat Daerah (OPD) 
d a p a t  b e r s a m a - s a m a  u n t u k  
menyelesaikan persoalan kemacetan 
di Kota Malang. (Santi/Dya)

menggunakan arah Jalan Gatot 
Subroto. Mulai dari Jalan Juanda, itu 
akan kita larang," lanjut Jaya. 

Lebih lanjut, Jaya mengaku telah 
menyusun rekomendasi jangka 
menengah dan panjang. Di mana salah 
satu strategi yang diusulkan yakni 
melakukan kajian pelebaran kaki 
simpang di titik-titik vital seperti 
Pasar Kebalen dan perempatan Jalan 
Muharto. Menyadari kompleksitas 
masalah ini, Jaya juga menegaskan 
pentingnya menerapkan strategi 
tersebut secara bertahap. 

"Ya untuk jangka pendek akan kita 

Kemacet di Jalan Muharto Kota Malang Jadi Sorotan

Dishub Siapkan Sukarelawan hingga Skenario Pembatasan Kendaraan

BATU - Sekretaris Daerah Kota Batu, 
Zadim Efisiensi, mengungkapkan 
beberapa strategi Pemerintah Kota 
(Pemkot) Batu dalam mengendalikan 
tingkat inflasi. Mulai dari fokus pada 
optimalisasi Tim Pengendalian Inflasi 
Daerah (TPID) Kota Batu, pemberian 
bantuan sosial, hingga melakukan 
gerakan tanam cabai di beberapa 
kecamatan Kota Batu. 

Zadim mengatakan, sinergi antara 
TPID Kota Batu dengan stakeholder 
terkait menjadi kunci utama, terlebih 
dalam menjaga stabilitas harga bahan 
pangan yang menjadi kebutuhan 
masyarakat. "Karena kemarin juga 
s u d a h  s e p a k a t  u n t u k  m e n d i -
seminasikan upaya TPID itu dalam 
mengendalikan tingkat inflasi Kota 
Batu sepanjang tahun 2024. Jadi 
harapannya sinergi TPID Kota Batu 
serta stakeholder terkait itu harus 
semakin menguat," ujar Zadim, saat 
dikonfirmasi awak media, Kamis 
(22/2/2024). 

Zadim menambahkan, meskipun 
Indeks Perkembangan Harga (IPH) 
Kota Batu menunjukan adanya deflasi 
yakni sebesar -1,962 persen pada 
minggu ke III bulan Februari. Namun 
berdasarkan data dari Badan Pusat 
Statistik (BPS), menunjukkan tingkat 
inflasi yang masih memerlukan 

p e r h a t i a n  s e r i u s .  D i  m a n a  
menurutnya, komoditi pangan seperti 
beras, cabai rawit, dan bawang merah 
menjadi komoditas dengan andil 
terbesar dalam hal ini. 

Dalam konteks ini, menurutnya 
deflasi memang dapat dapat mem-
berikan keuntungan singkat, seperti 
peningkatan daya beli masyarakat 
karena harga barang yang cenderung 
turun. Namun, hal ini juga dapat 
membawa dampak negatif. Yakni menye- 
babkan penurunan pendapatan, pe-
nundaan pembelian oleh konsumen, 
dan meningkatkan beban utang. 

"Oleh karena itu, Pemkot Batu 
telah menyiapkan langkah-langkah 
konkret untuk mengendalikan inflasi, 
termasuk alokasi anggaran untuk 
Bantuan Langsung Tunai (BLT), 
bantuan sosial sektor transportasi, 
operasi pasar, bantuan benih dan bibit, 
penanaman cabai serentak, dan 
cadangan pangan beras. Langkah-
langkah ini  diharapkan dapat  
m e n g u r a n g i  d a m p a k  i n f l a s i ,  
meningkatkan daya beli masyarakat, 
d a n  m e n j a g a  s t a b i l i t a s  p e r -
ekonomian," jelasnya. 

L e b i h  l a n j u t ,  Z a d i m  j u g a  
menyampaikan adanya program 
unggulan TPID Tahun 2024 yang 
menitikberatkan pada kolaborasi 

Tak berhenti di situ, langkah 
konkret menurutnya juga telah 
diambil oleh Pemkot Batu, yakni 
dengan menyepakati program gerakan 
tanam cabai di tiga Kecamatan, bekerja 
sama dengan Kelompok Wanita Tani 
(KWT). Hal ini menurutnya, dilakukan 
untuk mengatasi kontribusi tanaman 
cabai terhadap kenaikan tingkat inflasi 
dengan pendekatan komprehensif 
dari hulu hingga hilir, melibatkan 
s i n e r g i t a s  d a r i  s t a k e h o l d e r s  
terkait.(Santi/Dya)

antara Dinas Koperasi Usaha Mikro 
Perindustrian dan Perdagangan 
(Diskumperindag) serta  Dinas 
Pertanian dan Ketahanan Pangan 
( D i s p a n g t a n )  K o t a  B a t u .  
Di tega ska n nya ,  kola b ora s i  in i  
bertujuan untuk terus memantau dan 
menjaga stabilisasi pasokan serta 
harga bahan pokok di Kota Apel ini. 

"Nah langlah-langkah itu tadi 
diharapkan dapat  mengurangi  
dampak inflasi, serta meningkatkan 
daya beli masyarakat, dan menjaga 
stabilitas perekonomian," serunya. 

Situasi	terkini	di	Jalan	Muharto	arah	Timur,	Kamis	(22/2/2024)	sore.	(Tangkapan	layar	
CCTV	Diskominfo	Kota	Malang)

Kendalikan Inflasi, Pemkot Batu Perkuat Sinergitas TPID 

dan Gaungkan Tanam Cabai 

Cabai	Merah,	Bawang	merah,	dan	Bawang	Putih,	sebagai	komoditi	yang	turut	andil	dalam	fluktuasi	inflasi	
di	Kota	Batu.	(Santi/Lenteratoday)

H A R I A N
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TANGGA  lagu Billboard meng-
umumkan Beyonce sebagai musisi 
wanita kulit hitam pertama yang 
menduduki puncak tangga lagu Hot 
Country Songs berkat singelnya "Texas 
Hold 'Em".

Dikutip laman People, Selasa 
(20/2), "Texas Hold 'Em," yang secara 
resmi ditayangkan di radio country 
pada 13 Februari, mengambil posisi 
teratas dari Zach Bryan dan Kacey 
Musgraves yang duetnya "I Remember 
Everything" menduduki No. 1 selama 
20 minggu.

Lagu ini mengumpulkan 19,2 juta 
streaming resmi dan 4,8 juta penonton 
yang diputar dalam semua format, 
dengan 39.000 penjualan di AS hingga 
15 Februari, menurut data Luminate. 

Beyoncé dan Taylor Swift adalah 
satu-satunya artis wanita solo yang 
debut di No. 1 di chart, dengan Taylor 
Swift mengklaim posisi teratas dengan 
“Love Story (Taylor's Version)” dan “All 
Too Well (Taylor’s Version)” pada 
tahun 2021.

 Pemenang Grammy sebanyak 32 
kali ini juga membuat sejarah sebagai 
artis wanita pertama yang mengklaim 
posisi teratas di Hot Country Songs 
dan Hot R&B/Hip-Hop Songs sejak 
Oktober 1958 ketika daftar tersebut 
menjadi 'tangga lagu bergenre yang 
mencakup semua', menurut Billboard .

Satu-satunya artis lain yang 
memimpin tangga lagu ini adalah 
Morgan Wallen, Justin Bieber, Billy Ray 
Cyrus dan Ray Charles.

 “16 Carriages,” yang dirilis 
bersamaan dengan “Texas Hold 'Em” 
pada 11 Februari, memulai debutnya 
di No. 9 di chart Hot Country Songs dan 
dimulai di No. 38 di chart Hot 100.

Lagu "16 Carriages" ini telah 
mengumpulkan 10,3 juta streaming, 
90.000 di radio, dan 14.000 penjualan.

Sebelumnya, Beyoncé mengejut-
kan penggemar dengan merilis "Texas 
Hold 'Em" dan "16 Carriages" selama 
Super Bowl , tak lama setelah iklannya 
dengan Verizon ditayangkan dan 
membagikan teaser untuk album 
berikutnya, "Act II", yang dijadwalkan 
pada bulan Maret.

D i a  m e m b a g i ka n  te a s e r  d i  
I n s t a g r a m  y a n g  t a m p a k n y a  
terinspirasi oleh klasik barat Paris, 
Texas tahun 1984, yang menampilkan 
sekelompok pengamat di padang pasir 
menatap papan iklannya sementara 
klip “Texas Hold 'Em” diputar di latar 
belakang.

Proyek lengkapnya, yang saat ini 
belum diberi judul tetapi disebut 

dan Farah Franklin ini berhasil meraih 
dua penghargaan Grammy 2001 lewat 
single "Say My Name" (Antara)

 

menyanyi.
Nasib baik datang padanya ketika 

Destiny's Child berhasil merilis debut 
album yang diproduksi label rekaman 
Columbia Records, "Destiny's Child" 
(1998). Berkat album tersebut, nama 
Beyonce sebagai penyanyi semakin 
dikenal.

Namanya sebagai penyanyi juga 
ikut melejit  ketika grup yang 
kemudian berganti formasi menjadi 
Beyonce, Kelly, Michelle Williams (II) 

sebagai  "Act  II :  Renaissance",  
kabarnya akan dirilis pada 29 Maret. 
Proyek ini terjadi sekitar satu 
setengah tahun setelah perilisan 
rekaman yang terinspirasi dari rumah 
ikon musik tersebut pada musim 
panas 2022. 

Profil	Beyonce
Beyonce Giselle Knowles atau 

yang akrab disapa Beyonce Knowles 
merupakan putri dari Mathew 
Knowles (salesman alat kesehatan 
dan manager rekaman) dan Tina 
Beyince (desainer kostum dan penata 
rambut) yang lahir di Houston, Texas, 
4 September 1981.

Beyonce memiliki adik yang juga 
menjadi penyanyi Solange Knowles. 
S e j a k  k e c i l ,  B e y o n c e  t e l a h  
menunjukkan bakatnya sebagai 
penyanyi yang mahir membawakan 
nada-nada tinggi.

Saat masih berusia tujuh tahun, 
Beyonce berhasil memenangkan 
kompetisi nyanyi pertamanya lewat 
single John Lennon, "Imagine". 
Beyonce kecil yang awalnya seorang 
gadis pemalu ini pun berambisi untuk 
menjadi penyanyi terkenal.

Melihat bakat putrinya, Mathew 
dan Tina kemudian memasukkan 
Beyonce ke sekolah musik di Houston. 
Rupanya bakat menyanyi Beyonce 
semakin berkembang.

Beyonce kemudian memulai 
debutnya sebagai penyanyi cilik 
profesional saat berhasil lolos audisi 
untuk menjadi anggota grup musik 
rap, Girl's Tyme.

B e r s a m a  g r u p  p e r t a m a nya  
tersebut, Beyonce tampil di kompetisi 
unjuk bakat yang disiarkan TV CBS, 
"Star Search".

Sayangnya, saat itu grup Girl's 
Tyme belum berhasil lolos di 
kompetisi tersebut. Meski demikian 
Beyonce mengaku tetap berusaha 
untuk mengejar impiannya sebagai 
penyanyi.

Adapun para personil 
p e r t a m a  G i r l ' s  T y m e  
diantaranya Tamar Davis, 
kakak beradik Nikki dan 
Nina Taylor, Beyonce, 
LaTavia Roberson dan 
Kelly Rowland.

B e r a n j a k  
dewasa, Beyonce 
y a n g  m a s i h  
tergabung dalam 
D e s t i ny ' s  C h i l d  
tersebut semakin 
p i a w a i  d a l a m  

BEYONCE WANITA KULIT HITAM PERTAMA 
DI TANGGA COUNTRY BILLBOARD

H A R I A N
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PASIEN pertama yang telah memiliki 
cip otak Neuralink telah pulih dan 
d a p a t  m e n g e n d a l i k a n  k u r s o r  
k o m p u t e r  h a n y a  d e n g a n  
memikirkannya, menurut Elon Musk.

"Prosesnya berjalan dengan baik 
dan pasien tampaknya sudah pulih 
total, tanpa efek buruk yang kami 
k e t a h u i .  P a s i e n  s u d a h  b i s a  
menggerakkan kursor di layar 
komputer hanya dengan berpikir" kata 
Musk dalam obrolan audio Spaces di 
sosial media X.

"Kita sedang berusaha agar bisa 
menekan tombol sebanyak-banyaknya 
hanya dengan berpikir, jadi itu yang 
sedang kami kerjakan" lanjutnya.

Bulan lalu, Musk mengatakan 
b a h w a  p e r u s a h a a n y a  t e l a h  
menyelesaikan operasi penanaman 
cip otak pertamanya pada manusia, 
setelah mendapatkan persetujuan 
pada tahun lalu untuk mempelajari 
ke a m a n a n  d a n  f u n g s i o n a l i t a s  
terhadap cip implannya kepada 
manusia.

Elon Musk mengatakan bahwa 
Neuralink kini sedang berusaha 
mendapatkan sebanyak mungkin klik 
tombol mouse dari pasien.

P e r u s a h a a n  i n i  b e r h a s i l  
menanamkan chip pada pasien 

manusia pertamanya bulan lalu, 
setelah menerima persetujuan untuk 
perekrutan uji coba manusia pada 
bulan September.

Penelitian ini menggunakan robot 
untuk melakukan pembedahan pada 
implan antarmuka otak-komputer di 
daerah otak yang mengontrol niat 
untuk bergerak, kata Neuralink, seraya 
menambahkan bahwa tujuan awalnya 
adalah untuk memungkinkan orang 
mengontrol kursor komputer atau 
keyboard menggunakan pikiran 
mereka.

Elon Musk memiliki ambisi besar 
untuk Neuralink, dengan mengatakan 
bahwa hal itu akan memfasilitasi 
penyisipan bedah yang cepat dari 
perangkat chip-nya untuk mengobati 
kondisi seperti obesitas, autisme, 
depresi, dan skizofrenia.

Neuralink, yang bernilai sekitar 5 
miliar dolar AS tahun lalu atau sekitar 
lebih dari 70 triliun rupiah, telah 
berulang kali menghadapi seruan 
untuk diperiksa terkait protokol 
keamanannya.

Reuters melaporkan bulan lalu 
bahwa perusahaan ini didenda karena 
melanggar peraturan Departemen 
Transportasi AS terkait pemindahan 
bahan berbahaya.

pada bulan September lalu telah 
mengatakan

“Tidak ada monyet yang mati 
ka re n a  i m p l a n  N e u ra l i n k ”,  I a  
menambahkan “untuk meminimalkan 
resiko pada monyet-monyet yang 
sehat, kami memang memilih monyet-
monyet yang sudah mendekati 
kematian.

Neuralink masih dalam tahap awal 
pengujian dan pengembangan,  
harapannya untuk menggunakan 
t e k n o l o g i  s e c a r a  l u a s  u n t u k  
"membaca'" otak dan mengendalikan 
komputer masih bertahun-tahun di 
masa depan.

Produk pertama Neuralink akan 
ditujukan untuk mengembalikan 
fungsi yang hilang dari orang-orang 
yang mengalami kelumpuhan atau 
gangguan penglihatan, kata Elon Musk 
sebelumnya.

Regulasi ,  serta  permintaan 
konsumen, secara alami menetapkan 
s t a n d a r  u n t u k  m e n a n a m k a n  
perangkat ke dalam otak manusia yang 
sehat jauh lebih tinggi daripada untuk 
mengobati pasien dengan kondisi yang 
sering melemah dan penggunaan 
s e p e r t i  i t u  a ka n  b e r l a n g s u n g  
bertahun-tahun atau bahkan puluhan 
tahun di masa depan (Penerjemah: 
Lambang-mk) 

M e l a n s i r  d a r i  N P R ,  R a b u  
(21/2/2024), uji klinis Neuralink 
disebut PRIME – singkatan dari 
Precise Robotically Implanted Brain-
Computer Interface.

Seperti namanya, pasien uji coba 
tersebut akan ditanam sebuah cip yang 
terpasang di otak oleh robot kemudian 
akan merekam dan mengirim sinyal 
otak ke sebuah aplikasi, dengan tujuan 
awalnya "memberikan kemampuan 
kepada orang untuk mengendalikan 
kursor atau keyboard komputer hanya 
dengan pikiran mereka sendiri".

Kontroversi	Neuralink
Neuralink sebelumnya meng-

hadapi kontroversi karena tuduhan 
tentang bagaimana perusahaan me-
lakukan penelitiannya dan bagaimana 
Musk menggambarkan kegiatan 
tersebut.

Laporan yang muncul pada tahun 
2022 dan 2023 yang menuduh bahwa 
praktik perusahaan tersebut memiliki 
efek merugikan pada monyet dan 
hewan lain yang digunakan dalam uji 
coba.

Termasuk tuduhan bahwa sebanyak 
12 monyet telah disuntik mati sebagai 
bagian dari penelitiannya. Me-
nanggapi tuduhan tersebut, Musk 
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Elon Musk 

“Prosesnya berjalan dengan baik dan pasien tampaknya sudah pulih total, tanpa efek buruk yang kami ketahui. 

Pasien sudah bisa menggerakkan kursor di layar komputer hanya dengan berpikir.Kita sedang berusaha agar 

bisa menekan tombol sebanyak-banyaknya hanya dengan berpikir, jadi itu yang sedang kami kerjakan"

PASIEN NEURALINK PERTAMA DAPAT 

MENGGERAKKAN MOUSE MELALUI PIKIRAN
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±10.000 suku cadang, sedangkan 
untuk mobil listrik terdiri dari 10 suku 
cadang
------------------------------------------------
- Sekali Charge Bisa Untuk Menempuh 
Ratusan Kilometer
------------------------------------------------
- Pengguna Mobil Listrik Terhindar 
dari Aturan Ganjil Genap
------------------------------------------------
-  Mobil  Listrik  Terbebas dari  
Pengenaan PPnBM, sebagaimana 
tertuang dalam PP No.74 Tahun 2021 
tentang PPnBM pada mobil listrik 
dapat dikenakan sebesar 15% dan 
dasar pengenaan pajak (DPP) sebesar 
0%.

Pajak mobil listrik merupakan 
kewajiban pajak pemilik mobil listrik 
yang harus dibayarkan sama seperti 
kendaraan bermotor lainnya, yaitu 
pembayaran pajak setiap tahunnya 
maupun pajak selama 5 tahun yang 
sekaligus untuk mengganti plat mobil. 
Memang harga mobil listrik itu ter-
golong mahal, namun fakta di lapangan 
pajak mobil listrik justru lebih rendah 
dibandingkan pajak mobil konven-
sional (Sumber: Reuters/Penerjemah: 
Aria-mk)

namun, dengan mulai berkembangnya 
produksi kendaraan listrik yang 
menggunakan energi terbarukan 
tentu memberi dampak yang baik 
terhadap lingkungan, karena salah 
satu kelebihannya adalah tidak 
menghasilkan emisi karbon dan 
karbondioksida, sehingga akan 
menjaga kestabilan dan keramahan 
lingkungan, terutama kualitas udara 
yang lebih baik.

S e i r i n g  b e r j a l a n nya  wa k t u  
eksistensi dari kendaraan listrik ini 
mulai diperhatikan oleh masyarakat, 
dengan melihat kelebihan yang 
didapatkan j ika  menggunakan 
kendaraan listrik seperti mobil listrik.

Tak hanya ramah lingkungan, 
mobil listrik juga dinilai mampung 
menghemat energi hingga 80% 
dibandingkan mobil konvensional 
yang menggunakan bahan bakar 
minyak (BBM).

Terdapat	beberapa	keuntungan	
manrik	yang	dapat	diperoleh	jika	
memiliki	mobil	listrik,	antara	lain:

- Mobil Listrik Ramah 
L i n g k u n g a n ,  k a r e n a  
kendaraan ini menge-
luarkan gas CO2 yang lebih 
rendah dibanding mobil 
konvensional yang masih 
menggunakan bahan bakar 
minyak.
-----------------------------------
- Suku Cadang Mobil Listrik 
Lebih Sedikit, Perawatan 
berkala terhadap mobil 
listrik dapat dikatakan 
lebih murah dibandingkan 
dengan mobil konvensional 
lainnya. Dilihat dari jumlah 
suku cadangnya. Mobil 
konvensional memiliki 

PEMERINTAH Indonesia telah meng-
umumkan serangkaian insentif baru 
yang bertujuan untuk merangsang 
penjualan kendaraan listrik (EV) di 
dalam negeri.

Insentif  tersebut mencakup 
berbagai kebijakan pajak yang 
d i t u j u k a n  u n t u k  m e n d u k u n g  
kendaraan listrik yang diproduksi 
secara lokal maupun yang diimpor.

Tujuan dari langkah ini adalah 
untuk meningkatkan penggunaan 
kendaraan ramah lingkungan di 
Indonesia serta menarik investasi ke 
dalam industri kendaraan listrik 
domestik.

Detail insentif ini merupakan hasil 
lanjutan dari rencana insentif pajak 
ya n g  d i u m u m k a n  p a d a  b u l a n  
Desember tahun 2023 yang menyasar 
mobil listrik impor.

Program tersebut memberikan 
insentif kepada produsen yang sejalan 
dengan jumlah impor mobil listrik 
dengan produksi mobil listrik dalam 
negeri di tahun-tahun ke depan.

Pemerintah Indonesia meng-
u m u m k a n  p a d a  h a r i  S e l a s a  
(20/02/2024) bahwa mereka akan 
menghapuskan pajak barang mewah 
untuk kendaraan listrik sepanjang 
tahun fiskal 2024.

Selain itu, pemerintah akan 
membebaskan pajak impor untuk 
kendaraan listrik hingga akhir tahun 
2025.

Diharapkan bahwa kebijakan ini 
akan memberikan insentif yang lebih 
besar bagi masyarakat untuk beralih 
ke kendaraan listrik, serta membantu 
mengurangi emisi gas rumah kaca dan 
polusi udara di negara ini.

Pemerintah juga mengumumkan 
rencana untuk menurunkan pajak 
pertambahan nilai (PPN) menjadi 1 

persen dari 11 persen bagi pembeli 
kendaraan listrik tahun ini. Kebijakan 
ini merupakan kelanjutan dari 
keringanan pajak yang telah berakhir 
pada akhir tahun 2023.

Pemerintah menyatakan bahwa 
insentif ini dimaksudkan untuk 
meningkatkan minat masyarakat 
dalam negeri terhadap kendaraan 
listrik serta menarik minat investasi 
dari produsen mobil.

Rachmat Kaimuddin, Deputi 
Bidang Koordinasi Infrastruktur dan 
Transportasi di Kemenko Maritim dan 
Investasi, menyampaikan bahwa 
banyak produsen mobil l istrik 
merencanakan peluncuran kendaraan 
listrik di Indonesia sejak pemerintah 
mengumumkan niat memberikan 
insentif.

BYD, produsen mobil listrik 
terbesar di dunia berdasarkan jumlah 
penjualan, baru-baru ini mem-
perkenalkan tiga model mobil listrik 
yang akan segera tersedia di pasar 
Indonesia.

Rachmat berharap bahwa usaha ini 
a k a n  m e n i n g k a t k a n  p r o d u k s i  
kendaraan dan membuatnya lebih 
terjangkau, demikian katanya kepada 
wartawan dalam kesempatan lain.

Ta r g e t  p e m e r i n t a h  a d a l a h  
memproduksi 600.000 mobil listrik di 
dalam negeri pada tahun 2030, yang 
merupakan lebih dari 100 kali lipat 
dari jumlah penjualan di Indonesia 
pada paruh pertama tahun 2023.

Indonesia juga memiliki tujuan 
untuk menjadi pusat produksi mobil 
listrik dengan menggunakan cadangan 
nikel yang melimpah di negara ini. 
Nikel merupakan bahan kunci untuk 
baterai mobil listrik.

Kendaraan listrik memang belum 
begitu populer di kalangan masyarakat 

H A R I A N

INDONESIA KELUARKAN KEBIJAKAN 
PERPAJAKAN BARU MOBIL LISTRIK
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SEJUMLAH maskapai penerbangan 
menerapkan kebijakan permintaan 
penumpang menimbang berat badan 
sebelum masuk ke pesawat.

Terbaru, salah satu maskapai 
penerbangan Eropa mulai meminta 
penumpangnya untuk ‘menimbang 
berat badan’ sebelum penerbangan.

Maskapai penerbangan Finlandia 
Finnair meminta para pelancong di 
bandara Helsinki untuk secara 
sukarela menginjak timbangan di 
gerbang keberangkatan.

Perusahaan berharap langkah ini 
akan membantu memperkirakan berat 
pesawat sebelum lepas landas.

Meskipun maskapai ini telah 
memiliki 800 penumpang yang secara 
sukarela menimbang diri mereka 
sendiri, beberapa penumpang telah 
menyatakan kekhawatirannya atas 
'body shaming' dan sanksi finansial 
berdasarkan berat badan.

Finnair telah menekankan bahwa 
opsi penimbangan mereka adalah 
untuk meningkatkan keselamatan 
p e n e r b a n g a n  d a n  t i d a k  a k a n  
d i g u n a ka n  u n t u k  m e n gh u ku m  
penumpang prosesnya anonim dan 
nama serta nomor pemesanan tidak 
dicatat.

Setiap pesawat mempunyai berat 
maksimum tertentu yang tidak aman 
untuk diterbangkan.  Maskapai  
penerbangan dapat menggunakan 
data resmi dari Badan Keamanan 
Penerbangan Uni Eropa (EASA) untuk 
memperkirakan berat sebuah pesawat 
atau melakukan pengukuran berat 
standar mereka sendiri.

“Kami berharap memiliki sampel 
s u k a r e l a wa n  ya n g  b a i k ,  b a i k  
pelancong bisnis maupun wisatawan, 
k a l i  i n i ,  s e h i n g g a  k a m i  b i s a  
mendapatkan informasi seakurat 
m u n gk i n  u n t u k  p e n gh i t u n ga n  

keseimbangan penting,” kata Satu 
Munnukka, kepala proses darat di 
Finnair dilansir dari euronews.

Selain  Finnair,  sebelumnya 
kebijakan ini juga diberlakukan di New 
Zealand Air.

A i r  N e w  Z e a l a n d  m e m i n t a  
penumpang untuk menimbang 
timbangan sebelum mereka menaiki 
beberapa penerbangan dari Bandara 
Internasional Auckland, menurut 
maskapai tersebut.

M a s k a p a i  i n i  m e n e r a p k a n  
prosedur boarding baru untuk 
menyeimbangkan bobot pesawat pada 
penerbangan internasional dengan 
lebih baik, katanya dalam sebuah 
pernyataan. Mengetahui berat sebuah 
pesawat juga merupakan kunci untuk 
menghitung konsumsi bahan bakar, 
sementara memiliki informasi yang 
lebih tepat tentang berat seorang 
p e n u m p a n g  d a p a t  m e m b u a t  
penerbangan menjadi lebih aman, 
kata maskapai tersebut.

Spesialis peningkatan kendali 
muatan Air New Zealand, Alastair 
James, meyakinkan para penumpang 
d a l a m  s e b u a h  v i d e o  y a n g  
mengumumkan tindakan tersebut, 
yang merupakan bagian dari survei 
berkala.

“Demi alasan keselamatan, kami 
perlu mengetahui berat seluruh 
barang yang ada di dalam pesawat. 
Untuk penumpang, awak, dan tas 
jinjing, kami menggunakan berat rata-
rata yang kami peroleh setiap lima 
tahun melalui survei ini,” kata Air New 
Zealand dalam pernyataannya.

Melansir vnexpress, sejumlah 
maskapai penerbangan di Thailand 
telah mulai menimbang penumpang 
dan bagasi jinjing mereka sebelum 
naik ke pesawat, dengan tujuan 
mengumpulkan data distribusi 

muatan pesawat.
AirAsia di Thailand pekan lalu 

meminta penumpangnya untuk 
memeriksakan berat badannya 
sebelum menaiki penerbangan. 
Mereka menulis di halaman Facebook-
nya bahwa penimbangan dilakukan 
pada penerbangan tertentu dari 
tanggal 16 hingga 20 Oktober, secara 
sukarela, untuk menentukan berat 
rata-rata penumpang.

“Setiap data yang dikumpulkan 
dalam latihan ini  akan dijaga 
kerahasiaannya,” kata AirAsia.

Dari pertengahan September 
hingga akhir bulan ini, Bangkok 
A i r w a y s  j u g a  m e n g u n d a n g  
penumpang untuk ditimbang bersama 
dengan bagasi jinjing mereka sebagai 
bagian dari survei pemeriksaan berat, 
lapor Nation Thailand.

“Sesuai dengan standar Pener-

bangan Sipil Internasional mengenai 
penggunaan berat standar pe-
numpang dan bagasi untuk tujuan 
p e n g h i t u n g a n  b e r a t  d a n  k e -
seimbangan, pelaksanaan survei berat 
standar sangat  penting untuk 
keselamatan dan efisiensi pener-
bangan dalam menentukan bahwa 
berat sebenarnya tidak sesuai dengan 
standar tersebut. melebihi batasan 
berat maksimum saat lepas landas," 
kata Bangkok Airways dalam sebuah 
pernyataan.

Thai Lion Air pekan lalu meminta 
penumpang sukarelawan untuk 
menimbang diri mereka sendiri dan 
barang bawaan mereka untuk 
mengumpulkan data berat rata-rata, 
T h a i g e r  m e l a p o r k a n . S e j u m l a h  
maskapai penerbangan besar di 
seluruh dunia telah menimbang 
penumpang sebelum mereka naik ke 
pesawat.(Bisnis) 

H A R I A N

PENUMPANG TIMBANG BERAT BADAN

 SEBELUM NAIK PESAWAT
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PEMERINTAHAN  J o ko  W i d o d o 
(Jokowi) tersisa 7-8 bulan lagi. Salah 
satu yang penting untuk segera 
diselesaikan adalah soal pengentasan 
kemiskinan.Wapres Ma'ruf Amin 
menyebut target angka kemiskinan RI 
6,5-7,5%. 

M e n t e r i  K o o r d i n a t o r 
P e m b a n g u n a n  M a n u s i a  d a n 
Kebudayaan (Menko PMK) Muhadjir 
Effendy pesimistis target tersebut bisa 
tercapai pada 2024.

"Iya itu kemungkinan besar 
(target) tidak akan tercapai kalau 
targetnya 7,5%. Posisinya sekarang 
(angka kemiskinan) masih 9,3 %," ujar 
Muhadjir di kompleks Istana Wapres, 
Jakarta, Kamis (22/2/2024).

Namun beda halnya dengan target 
angka kemiskinan ekstrem. Ma'ruf 
sebelumnya menargetkan angka 
kemiskinan ekstrem di bawah 1% 
pada 2024. Muhadjir percaya diri akan 
target ini."Sekarang posisinya sudah 
1,12 %, ada penurunan sampai 0,90 % 
pada tahun 2022-2023. Sehingga 
tahun 2024 ini untuk kemiskinan 
ekstrem kita harapkan bisa walaupun 
tidak nol benar, 0 persis saya kira tidak 
mungkin. Paling tidak di bawah 0,5%," 
kata Muhadjir.

Muhadjir lagi-lagi pesimistis 
pemerintah bisa  membulatkan 
penurunan angka kemiskinan ekstrem 
menjadi 0%. Padahal, sebelumnya 
target 0% ini sempat disinggung 
Ma'ruf Amin dalam rapat dengan para 
menteri terkait penanggulangan 
kemiskinan.

"Kalau bulat (0) nggak mungkinlah 
karena kita kan populasinya yang 
miskin itu masih sekitar 6 juta miskin 
ekstrem, yang miskin masih 26 juta. 
Jadi memang nilai angka absolutnya 
yang sangat besar," sambungnya.

Sebelumnya diberitakan, Ma'ruf 
memulai rapat dengan menjabarkan 
d a t a  k e m i s k i n a n  m e l a l u i 
penghitungan BPS. Angka kemiskinan 
d i  I n d o n e s i a  m a s i h  t e r g o l o n g 
tinggi."Berdasarkan hasil perhitungan 
B P S  p a d a  t a h u n  2 0 2 3 ,  a n g k a 
kemiskinan nasional baru mencapai 
9,36 persen, sementara target RPJMN 
tahun 2020-2024, (target angka 
kemiskinan) 6,5-7,5. Artinya masih 
kurang 2,5 persen lebih," jelas Ma'ruf.

Berdasarkan penghitungan Badan 
Pusat Statistik (BPS) pada tahun 2023, 
angka kemiskinan nasional masih 
mencapai 9,36 persen, sementara 
target Rencana Pembangunan Jangka 
Menengah Nasional  2020-2024 

sebesar 6,5-7,5 persen. ”Ini artinya 
masih kurang 2 persen lebih,” ujar 
Wapres Amin seusai memimpin rapat 
t i n g k a t  m e n t e r i  t e r k a i t 
perkembangan pelaksanaan program 
p e r c e p a t a n  p e n a n g g u l a n g a n 
kemiskinan di Istana Wapres.

Oleh karena itu, menurut Menteri 
Koordinator Bidang Pembangunan 
Manusia dan Kebudayaan Muhadjir 
E f f e n d y  m e m b e r i k a n  t a r g e t 
kemiskinan 7,5 persen pada 2024 
dipastikan bakal tidak tercapai. ”Ya 
itu, kemungkinan besar tidak akan 
tercapai kalau targetnya 7,5 (persen). 
S e ka ra n g  p o s i s i nya  m a s i h  9 , 3 
(persen). Beda dengan kemiskinan 
ekstrem, kemiskinan ekstrem itu 
sekarang posisinya sudah 1,12 
(persen). Ada penurunan sampai 0,90 
persen pada tahun 2022-2023,” kata 
Muhadjir.

Apalagi, masa pemerintahan 
Kabinet Indonesia Maju hanya tersisa 
7-8 bulan. ”Waktunya tidak panjang 
lagi.  Karena itu, kita perlu ada 
kebijakan-kebijakan khusus di 
kementerian/lembaga dan juga 
pemerintah daerah dan dukungan 
nonpemerintah untuk mencapai 7,5 
persen pada 2024,” tambah Wapres.

Wapres menegaskan, sejak lima 
tahun terakhir, pemerintah telah 
m e l a k u k a n  b e r b a g a i  u p a y a 
penanggulangan kemiskinan. Upaya 
penanggulangan kemiskinan yang 
dilakukan pemerintah, antara lain, 
melalui perluasan bantuan sosial 
serta inovasi program peningkatan 
pendapatan melalui kebijakan pasar 
tenaga kerja.

S e l a i n  i t u ,  j u g a  m o b i l i s a s i 
perlindungan sosial pada masa 
p a n d e m i  C o v i d - 1 9  h i n g g a 
mempertahankan angka kemiskinan 
di bawah 10 persen. Namun, Wapres 
menegaskan masih ada tantangan 
seperti ketepatan jumlah dan waktu 
penyaluran. Pemerintah juga perlu 
memastikan komplementaritas 
program bagi kelompok tingkat 
kesejahteraan 25 persen terbawah.

Demikian pula target kemiskinan 
e k s t r e m  d i p a s t i k a n  t a k  b i s a 
sepenuhnya bisa mencapai nol 
persen. Walakin, pemerintah masih 
berupaya setidaknya bisa mencapai di 
b a w a h  0 , 5  p e r s e n .  P r o g r a m 
penanggulangan kemiskinan ekstrem 
merupakan salah satu program 
prioritas Pemerintah Indonesia.

Target nol persen kemiskinan 
ekstrem sulit dicapai karena populasi 
orang miskin ekstrem tercatat masih 
sekitar 6 juta orang, sedangkan 
populasi orang miskin sebanyak 26 

juta orang.
”Karena itu, tahun 2024 ini untuk 

kemiskinan ekstrem kita harapkan 
bisa walaupun tidak nol benar, nol 
persis saya kira tidak mungkin. Paling 
tidak di bawah 0,5 persen menjadi 
target kita,” ujar Muhadjir.

Target nol persen kemiskinan 
ekstrem sulit dicapai karena populasi 
orang miskin ekstrem tercatat masih 
sekitar 6 juta orang, sedangkan 
populasi orang miskin sebanyak 26 
juta orang. ”Jadi, nilai angka absolut 
kemiskinannya masih sangat besar,” 
ucapnya.

Rp	490	T	untuk	Perlinsos
Di sisi lain Muhadjir Effendy 

mengungkapkan, anggaran Rp 496 
triliun yang disediakan pemerintah 
bukan untuk bantuan sosial (bansos) 
tapi perlindungan sosial (perlinsos). 
Muhadjir menjelaskan, perlinsos 
terdiri dari bansos serta beragam 
subsidi seperti subsidi bahan bakar 
minyak dan listrik, yang sasarannya 
bukan hanya orang miskin. 

" Pe r l i n s o s  i t u  t e r m a s u k  d i 
dalamnya subsidi-subsidi, termasuk 
subidi BBM, subsidi LPG, susbsidi 
listrik, kemudian subsisi pupuk, 
termasuk juga subsidi untuk bunga 
KUR, itu semua berada di dalam skema 
Rp 490 triliun itu," kata Muhadjir.

"Dan itu tidak semuanya, bahkan 
sebagian besar tidak untuk orang 
miskin, ini harus dipertegas," imbuh 
dia. 

Muhadjir menjelaskan, dari Rp 
496 triliun anggaran perlinsos, 
anggaran yang ditujukan untuk bansos 
adalah Rp 97 triliun. Ia menyebutkan, 
a n g g a r a n  b a n s o s  p u n  d a p a t 
bertambah dari anggaran-anggaran 
lembaga dan kementerian lain, 
m i s a l n y a  a n g g a r a n  d i  s e k t o r 
ketahanaan pangan. Namun, Muhadjir 
menyebutkan jumlah anggaran bansos 
paling banyak hanya akan mencapai 
Rp 190 triliun dengan penambahan 
tersebut. 

"Jangan sampai ada rekan-rekan 
wartawan menyampaikan 'anggaran 
Rp 490 triliun untuk menangani orang 
miskin kok kemiskinannya enggak 
turun-turun, bukan itu," ujar Muhadjir. 

Sebelumnya diberitakan bahwa 
pemerintah menggelontorkan bansos 
dengan anggaran sebesar Rp 496 
triliun pada 2024. Besaran anggaran 
bansos itu menjadi perhatian karena 
jumlahnya lebih besar 12,41 persen 
dibandingkan anggaran tahun 2023 
yang sebesar Rp 439,1 triliun. Bahkan, 
jumlah anggaran itu beda tipis dengan 

masa awal pandemi Covid-19 pada 
2020 yang mencapai Rp 498 triliun. 

Di sisi lain, Muhadjir Effendy 
m e n y a m p a i k a n  7 5  d a e r a h  d i 
Indonesia mengalami peningkatan 
kemiskinan ekstrem. Sementara itu, 
ada 7 kabupaten/kota di Indonesia 
yang mengalami stagnasi.

"Sekarang ini yang mengalami 
peningkatan kemiskinan ekstrem itu 
a d a  7 5  ka b u p a te n / ko t a ,"  ka t a 
Muhadjir.

M u h a d j i r  m e n y a m p a i k a n 
kemiskinan ekstrem paling banyak 
berada di wilayah timur Indonesia. Ia 
menduga terjadinya kemiskinan 
ekstrem di Indonesia timur karena 
alokasi anggaran bantuan pemerintah 
dipukul rata dengan daerah lain.

"Indonesia timur (paling banyak), 
Indonesia timur dan itu tadi salah satu 
penyebab ya, ini tapi masih hipotesis 
ya, itu salah satunya memang karena 
kebijakan penganggaran yang pukul 
rata tadi itu," sambungnya.

Muhadjir menyampaikan saran 
dari Presiden Jokowi terkait masalah 
in i .  Kemenko PMK akan mulai 
menghitung perbedaan variasi daya 
beli masing-masing daerah.

“Sekarang ini masih dipukul rata. 
Misalnya PKH (Program Keluarga 
Harapan) itu mulai dari Sabang 
sampai Merauke sama. Padahal kita 
tahu, Merauke, Jawa, sampai Papua itu 
beda sekali. Ada yang nilai uang di 
Papua dengan di sini kan beda sekali," 
katanya.(wid,rls,ist,ant/dya)

H A R I A N

jumlah penduduk 
miskin di indonesia 
(maret 2020-maret 2023)
-----------------------------------------------------

2020

13.6

5.7

Sumatera Jawa Kalimantan Sulawesi Bali & Nusa Tenggara Maluku & Papua

2.12.0
1.51.0

jumlah penduduk miskin di indonesia 
berdasarkan pulau (per maret 2023)

Ju
ta
	O
ra
n
g

27.6 juta

2021

27.5 juta

26.5 juta

2022

26.2 juta

26.4 juta

2023

25.9 juta

26.4 jutaMaret

September

upaya pemerintah
menurunkan kemiskinan
-----------------------------------------------------

Mempercepat penyaluran 
bantuan sosial dan bantuan 
sembako

Mengelola pasokan dan 
kelancaran distribusi barang

Memberikan fasilitas 
pembiayaan kredit usaha 
rakyat (KUR) kepada UMKM

Sumber:	BPS



 RENI ASTUTI
WAKIL Ketua DPRD Surabaya

PIMPINAN DPRD SURABAYA BERDUKA PETUGAS KPPS MENINGGAL DUNIA 

RENI ASTUTI HARAP PEMKOT BANTU BIAYA PENDIDIKAN ANAK ALMARHUM 
terkenang bagi kita semua," lirih dia. 

Diketahui bahwa almarhum Joko 
Budiono sebelumnya bekerja sebagai 
s e r v i s  e l e k t ro n i k  d a n  m e n j a d i 
tumpuan keluarga, sementara istrinya 
tidak bekerja dan merupakan kader 
surabaya hebat (KSH). 

Lebih lanjut perihal informasi 
terkait banyak petugas KPPS yang 
m e n g a l a m i  s a k i t ,  R e n i  j u g a 
menyampaikan agar Dinas Kesehatan 
dapat memberikan perhatian pada 
kondisi itu. “Saya juga mendorong agar 
Dinas Kesehatan dapat memberikan 
pelayanan kesehatan yang terbaik 
kepada para pejuang demokrasi yang 
menjaga suara-suara rakyat di pemilu 
2024 ini,” ungkap dia. 

Data KPU menyebutkan ada 2 
p e t u g a s  K P P S  S u r a b a y a  y a n g 
meninggal dunia saat proses Pemilu. 
Selain Joko Budiono, korban lain 
adalah Imnesti Aufa Emnistya warga 
Plemahan, Surabaya, yang kecelakaan 
saat mengantar kotak suara pada Rabu 
(14/2/2024). (ADV)

banyak surat suaranya 
d a n  s aya  ra s a  l e b i h 
singkat ,  tetapi  tetap 
skrining kesehatan harus 
detail," ucap dia.

T a k  h a n y a  i t u , 
simulasi pe-laksanaan 
pemungutan suara harus 
r i n c i ,  s e h i n g g a  b i s a 
memberikan gambaran 
estimasi penyelesaian 
tugas KPPS.

" S i m u l a s i  p e r l u 
d i l a k u k a n  u n t u k 
m e n g e t a h u i  re n t a n g 
waktunya,  lalu kalau 
waktunya istirahat maka 
istirahat jadi petugas 
tidak terlalu memforsir, 
semoga tidak terjadi 
lagi," tuturnya.

Sebagaimana yang 
diketahui, Ketua KPPS di 
TPS 42 Kelurahan Ngagel 
R e j o ,  K e c a m a t a n 
W o n o k r o m o  J o k o 
B u d i o n o  m e n i n g g a l 
d u n i a ,  p a d a  J u m a t 
( 1 6 / 2 / 2 0 2 4 ) ,  p u k u l 
08.30 WIB.Almarhum 

sebelumnya sempat dibawa ke Rumah 
Sakit  Umum Daerah (RSUD) Dr 
S o e t o m o ,  S u r a b a y a  l a n t a r a n 
mengalami sakit dan tak sadarkan diri 
saat proses perhitungan suara, pada 
Rabu (14/2).

Diketahui, Reni Astuti, pada Sabtu 
(17/2/2024) telah melayat ke rumah 
duka almarhum.Pimpinan dewan dari 
fraksi Partai Keadilan Sejahtera (PKS) 
itu menyampaikan belasungkawa yang 
mendalam. Saat takziah, kedatangan 
tokoh perempuan Kota Surabaya ini 
diterima langsung oleh keluarga 
almarhum dari pihak istri dan anak 
sulungnya. Tampak ia pun merasakan 
momen berkabung dan kesedihan 
yang dialami oleh pihak keluarga. 

"Kami atas nama DPRD Surabaya 
menyampaikan rasa duka cita yang 
m e n d a l a m  a t a s  m e n i n g g a l n y a 
almarhum Pak Joko Budiono. Semoga 
almarhum khusnul khotimah, dan 
keluarga yang ditinggalkan mendapat 
kesabaran dan ketabahan." ucapnya 
pelan. 

Reni, sapaan akrab legislator Kota 
Pahlawan ini pun menyampaikan 
apresiasi atas dedikasi almarhum 
dalam menjalankan tugasnya sebagai 
petugas KPPS. "Almarhum telah 
ber jasa  besar  sebagai  pe juang 
demokrasi dalam penyelenggaraan 
Pemilu 2024 ini. Dedikasi almarhum 
a k a n  s e l a l u  t e r i n g a t  d a n 

SURABAYA -Wa k i l  Ke t u a  D P R D 
Surabaya Reni Astuti  berharap peme-
rintah kota (pemkot) memberikan 
bantuan pendidikan bagi anak-anak 
petugas Kelompok Penyelenggara 
Pemungutan Suara (KPPS) yang 
meninggal dunia saat menjalankan 
tugasnya di Pemilu 2024 ini. Salah 
satunya, keluarga dari almarhum 
Ketua KPPS TPS 42, Kelurahan Ngagel 
Rejo, Joko Budiono (52).

"Pendidikan dari  anak-anak 
almarhum ini agar bisa diperhatikan," 
k a t a  Re n i  d i ko n � i r m a s i  K a m i s 
(22/2/2024).

Reni menyebut almarhum Joko 
Budiono memiliki tiga anak dan salah 
s a t u n y a  s e d a n g  m e n e m p u h 
pendidikan di perguruan tinggi swasta 
di Kota Surabaya.

Berdasarkan keterangan dari istri 
almarhum yang ditemuinya, pada 
Sabtu (17/2/2024), kata Reni biaya 
pendidikan perkuliahan atau UKT 
yang harus dibayarkan sebesar Rp8 
juta per semester."Anaknya masih 
semester empat. Ibunya tidak bekerja, 
jadi bisa dibantu untuk keringanan," 
ujarnya.

Sembari  menunggu langkah 
pemerintah kota (pemkot) setempat, 
R e n i  m e n g a t a k a n  s u d a h 
berkomunikasi dengan pihak kampus 
agar putra almarhum Ketua KPPS Joko 
B u d i o n o  b i s a  m e n d a p a t k a n 
keringanan biaya UKT.

"Saya kemarin sudah komunikasi 

dengan salah satu dosen, tetapi nanti 
tetap anaknya ini saya minta untuk 
membuat surat pengajuan keringanan 
kepada kami," ucapnya.

Sementara, Wakil Ketua DPRD 
Kota Surabaya ini menyatakan untuk 
kedua anak almarhum yang duduk di 
b a n g k u  S M A  d i p a s t i k a n  b i s a 
melanjutkan pendidikannya. Mereka 
akan mendapatkan intervensi melalui 
program Beasiswa Pemuda Tangguh 
dari Pemkot Surabaya."Kemudian yang 
SD juga sudah terpantau dan dibantu," 
ujarnya.

Selain bantuan pada pendidikan 
anak-anak mendiang petugas KPPS, 
Re n i  m e m i n t a  p e m ko t  m e l a l u i 
kelurahan setempat bisa memberikan 
bantuan berupa pemberdayaan 
ekonomi bagi keluarganya."Karena 
selain mengeluhkan biaya pendidikan, 
juga ada kebutuhan sehari-hari. Jadi 
solusi harus dipikirkan untuk mem-
bantu untuk sumber pendapatannya," 
katanya.

Perketat	Skrining	Kesehatan
Selain itu, Reni Astuti berharap 

kejadian serupa, yakni meninggalnya 
anggota KPPS tidak terulang lagi di 
agenda Pemilihan Kepala Daerah 
(Pilakda) 2024. Oleh karenanya, dia 
mengingatkan pentingnya pengecekan 
kesehatan kepada para calon ketua 
dan anggota KPPS bisa lebih detail.

"Mungkin nanti kalau pilkada tidak 

now
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“Saya	juga	mendorong	

agar	Dinas	Kesehatan	

dapat	memberikan	

pelayanan	kesehatan	

yang	terbaik	kepada	para	

pejuang	demokrasi	yang	

menjaga	suara-suara	

rakyat	di	pemilu	2024	

ini,”

“
Wakil	Ketua	DPRD	Surabaya	Reni	Astuti	pada	Sabtu	(17/2/2024)	takziah	ke	rumah	duka	Ketua	KPPS	di	TPS	42	Kelurahan	Ngagel	Rejo,	

Kecamatan	Wonokromo,	Joko	Budiono	yang	meninggal	dunia	saat	menjalankan	tugas,	pada	Jumat	(16/2/2024).(dok.pri)

H A R I A N


